

## Secuelas de la muerte de Somoza

# Infructuosa cacería humana en el Paraguay; otros 4 "identificados"

En un operativo "jamás visto en este siglo" se detuvo a decenas de extranjeros sin probarles nada.— La policía dijo que "identificó a 4 argentinos como presuntos participantes en el atentado contra el ex dictador

(UPI, AP, AFP y EFE)

ASUNCION, 22 de septiembre.—Un impresionante operativo "rastrillo" desplegaron hoy fuerzas policiales sobre populosos barrios con decenas de detenidos pero sin resultados positivos, mientras las autoridades acusaron a otras 4

personas de nacionalidad argentina, como responsables de la muerte del ex dictador Anastasio Somoza.

El operativo infructuoso arrojó como saldo un herido por la policía que resultó ser un enajenado mental. Radio Paraguay informó que unas 30

personas, en su mayoría argentinas, uruguayas, brasileñas y una italiana fueron detenidas en averiguación de antecedentes.

Hoy, el jefe de Relaciones Públicas de la policía, inspector Osvaldo Palacios, dijo que fueron "identificados" otros 4 argentinos como presuntos

participantes en la muerte de Somoza. Se trata de Jorge Alberto Ruiz, alias "Cacho", Jorge Omar Lewinger, alias "Wilfredo Delgado" o "Joselito" y Juan José Pertini, alias "Pepe" o "Juan" a quienes se acusa de ser miembros de la organización Montoneros, y Guillermo Víctor Thomas, alias "Julián" o "Foca", de quien se dice pertenece al Comité de Reorganización del Frente Revolucionario 17 de Octubre (FR-17).

La policía dice estar "segura" de la participación de estas personas en el atentado, pero esta información se contrastó con la de días pasados, en que se presentó muerto a Hugo Alfredo Irurzún, —acusado de ser el jefe del operativo— sindicado como miembro del Ejército Revolucionario del Pueblo argentino.

Justamente hoy llegaron aquí los padres de Irurzún desde Argentina a reclamar su cadáver, pero al parecer chocaron con el obstáculo de que ya habría sido enterrado. Según René Federico Irurzún —jubilado bancario— y Ada Margarita Giorgi —maestra jubilada— reconocieron a su hijo por las fotos y manifestaron el carácter brillante de Hugo Alfredo como estudiante, su desacuerdo con sus posiciones políticas y su profundo pesar por la trágica muerte.

Entre tanto, continuaban cerradas las fronteras y se desarrollaba "la mayor cacería humana que el país ha visto en este siglo", según caracterizó un despacho de la UPI.

De su lado, el embajador de México en Paraguay, Guillermo Alberto Robles, desmintió que algún extranjero haya buscado asilo en esa representación diplomática.